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Sumbawa Barat NTB - Sebagai bentuk dukungan dan sinergitas dengan
Pemerintah di tingkat Desa, Bhabinkamtibmas Desa Klanir Polsek Seteluk Polres



Sumbawa Barat menghadiri Rapat musyawarah Desa membahas tentang
rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (RAPBDes) tahun 2024.

Kegiatan tersebut berlangsung di Aula Kantor Desa Klanir, Kecamatan Seteluk, 
Kabupaten Sumbawa Barat yang diselengarakan oleh Pemerintah Desa 
setempat dan dihari para tokoh dan perwakilan kelompok masyarakat. 

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek 
Seteluk Iptu Siswoyo SH., mengatakan, keikut sertaan Perwakilan Polri dalam hal 
ini Bhabinkamtibmas Desa setempat merupakan dukungan terhadap Pemerintah 
di tingkat Desa dalam rangka mengupayakan pembangunan untuk kesejahteraan 
masyarakat. 

Pada kesempatan tersebut seluruh peserta rapat melakukan diskusi dengan 
menyampaikan beberapa masukan dari setiap perwakilan masyarakat untuk 
selanjutnya akan dibahas dalam musyawarah tersebut. 

Pada kesempatan tersebut selaku perwakilan Polri yang tugasnya memelihata 
ketertiban, keamanan di tengah masyarakat, Bhabinkamtibmas menyampaikan 
beberapa himbauan untuk masyarakat salah satunya mengajak semua elemen 
masyarakat untuk menjaga dan menciptakan siatuasi kamtibmas yang kondusif 
menjelang Pilkada serentak 2024.

“Mengingat dalam waktu yang tidak terlalu lama lagi Pemilihan Calon Gubernur 
dan wakil Gubernur NTB serta Bupati dan wakil Bupati Sumbawa Barat akan 
dilaksanakan, maka situasi kamtibmas harus bisa terpelihara dengan baik, 
“ucapnya.

Dalam mewujudkan hal tersebut tentu butuh peran serta semua elemen 
pemerintah dan masyarakat untuk bersama-sama menjaga dan menciptakan 
situasi kamtibmas dengan melakukan  berbagai langkah antisipasi terhadap 
berbagai bentuk gangguan keamanan. 

Musyawarah Desa tersebut menjadi momentum dalam menghimpun aspirasi 
masyarakat sehingga kedepan tidak lagi mempersoalkan terkait program 
pembangunan yang dilaksanakan oleh Pemerintah Desa setempat. 

“Kami berharap kehadiran Polisi pada legiatan-kegiatan seperti ini dapat 
membantu memperlancar pelaksanaan seluruh program yang dilaksanakan 
Pemerintah di tingkat Desa, “tutupnya. (Adb) 


